

Prensa Latina et la chaîne de télévision arabe Al-Mayadeen signent un accord de coopération



Prensa Latina

La Havane, 10 mars (RHC)- La chaîne de télévision arabe Al-Mayadeen et l'agence de presse Prensa Latina ont signé à Beyrouth, la capitale du Liban, un accord de coopération en matière d'information audiovisuelle.

Cet accord permettra à Al-Mayadeen un plus grand rapprochement de l'actualité de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Le directeur général administratif de cette chaîne de télévision, , Fadi Nehme, et le chef des correspondants de Prensa Latina à Beyrouth, Ulises Canales, ont signé l'accord qui prévoit la fourniture de nouvelles en anglais ainsi que d'images vidéo et de photos sur la réalité latino-américaine et caribéenne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16932-prensa-latina-et-la-chaine-de-television-arabe-al-mayadeen-signent-un-accord-de-cooperation>



Radio Habana Cuba